

下野市立石橋小学校

校長室だより

令和7年 1月 8日発行 文責 川島 啓

教育目標

「ふるさとを愛し 未来を拓く 石小っ子」 目指す児童像

- ◇自ら考える子
- ◇豊かな心をもつ子
- ◇健康でたくましい子
- ◎元気なあいさつのできる子



新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 いよいよ令和7年が始まりました。今年はどんな年になるか?今から楽しみ でしかたがありません。冬休みはいかがでしたか?年末年始と何かと慌ただ しい日々が続いたことと思います。学校では、一度リセットして子どもたち とともに大切な後期後半を過ごしていきたいと思います。

第久走起最会(大批山運動公園)

11月29日に持久走記録会を実施しました。今年度は、久しぶりに大松山陸上競技場で開催できました。各学年とも男女別に力一杯走りました。スタートが最も緊張する場面です。ホイッスルと共に、一斉に駆け出します。多くの保護者の方の応援を受けながら、トラックを回って競技場外へと足を進めました。児童それぞれに、目標がありました。順位・タイム・完走……。それぞれの目標が達成できたかは、人それぞれですが、練習から本番を通して、心と体を鍛えるという大きな目標は、果たせたことと思います。

















防犯的勞固体衰弱

第49回地域安全県民のつどいにおいて、防犯功労団体として下野市立石橋小学校PTAが表彰されました。これは永きにわたり子どもたちの安全安心のために様々な形で貢献してくださる保護者、地域に対しての感謝の気持ちと捉えています。おめでとうございます。常日頃から本校教育にご理解、ご協力いただきますこと心より御礼申し上げます。





学成数育酒動アンケート

11月15日から11月18日に行いました「学校教育活動についてのアンケート」にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。今年度もお子さんの成長の様子を通してご回答をいただきました。回答結果につきましては、学校ホームページにて掲載しております。ぜひご覧ください。なお、学校ではこの結果を真摯に踏まえ、改善に努めていきたいと思います。今後とも本校教育にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

石橋小学校の HP はこちらのQR コードでご覧い ただけます。



5年生臨海自然教室(どちぎ海浜自然の家)

12月4日から6日まで、5年生が臨海自然教室に行ってきました。初日の午前中は、茨城空港を見学し、飛行機の離着陸にとてもわくわくしながら見学しました。午後は、とちぎ海浜自然の家で館内オリエンテーリング、夜にはナイトハイキングをしました。2日目は早朝に海岸散歩をして、午前中は塩づくりと壺焼きいも、午後は海浜オリエンテーリング、夜にはジェルキャンドル作りを行いました。3日目は、野外調理をしました。2泊3日という小学校生活で一番長い行事ですが、その分児童同士の連帯感や協調性が高まりました。また、早朝の海風の気持ちよさや火起こしの難しさ、塩を作る大変さなど普段体験できないことを学ぶことができました。









人種週間(心を育てる周間)

12月3日に人権集会が行われました。12月2日から6日は石橋小学校の人権週間です。すてきカードを書き、石橋小のすてきの木を作ったり、人権標語を書いたりする等の取組が行われました。集会では人権擁護委員の中川賢一様からいじめは絶対にしてはいけないとの講話があり、子どもたちもさらに意識が高まりました。石橋小学校では、絶対にいじめをせず、お互いのことを思いやって、認め合って、楽しく笑顔でのびのびと生活している。そんな学校にしていこうと決意を新たにしました。





Shimotsuke English Forum

12月14日に Shimotsuke English Forum が国分寺公民館で行われました。本校からは5年生の渡邊妃乃さん、澤田遙乙さん、上野葵依さん、笈川葵さんの4名が参加しました。このフォーラムは市内の児童生徒の皆さんが、英語のプレゼンテーションを行うもので、下野市内各校から代表児童生徒が集まり発表会が実施されました。石橋小学校チームは「Good points of Shimotsuke」のタイトルで、便利な公園、おしゃれなお店といった下野市のよいところを紹介しました。堂々とした立派な発表でした。





6年総合「職業問語」

12月10日に6年生の「職業講話」が行われました。 これは6年総合的な学習「未来の自分を描こう」において、実際に職業に就いて働いている方の講話を聞く ことにより、自分の将来や就労に対するイメージを広 げたり、明るい展望を描いたりすることができること を目指しています。栃木 SC 運営部サッカー関係者の 赤井秀行様、トリマーの石川尚子様、イラストレータ 一の本木路子様より講話をいただき、子どもたちは目 を輝かせて、聞き入っていました。学びの多い時間で した。





2年105のお馬門前渡

12月13日に、2年生を対象に「えがおのたまご」の方々による「いのちのおはなし」を実施しました。 児童たちは、お話や寸劇を通して、命の誕生について と一人一人が唯一無二のかけがえのない存在である ということを学習しました。家族に愛されているとい うことも実感でき、いのちを大切にしようという気持 ちも高まったことと思います。保護者の皆様にも多数 ご参加、ご協力いただき、ありがとうございました。



